



ERWIN SATTLER
MÜNCHEN



VITREA

VITREA

Ein Zeitobjekt - die neue Vitrea aus der Manufaktur Erwin Sattler.
Glas trifft Mechanik, trifft Design

Die Mundgeblasene Glaskuppel, die das fein veredelte Innenleben schützt, hat der Uhr nicht nur zu ihrem Namen verholfen, vielmehr ermöglicht sie auch eine nahezu allseitige Beobachtung der im Inneren ablaufenden Mechanismen.

Nahezu schwerelos schwebt das Uhrwerk sowie die minimalistischen schwarz eloxierten Zifferblattringe samt bombierter Zeiger im Raum.

Ein Zeitobjekt, das nicht nur das Wort „Objekt“ sehr treffend interpretiert, sondern sich auch dem Wort „Zeit“ zu 100% verschrieben hat. Deutlich wird dies durch die Verwendung eines Uhrwerks mit Schnecke und Stahlseil, Passageschlag auf Glocke und natürlich der Gangreserve von 15 Tagen.

In der Grundplatte des Sockels befindet sich ein eingelegter Spiegel der das Uhrwerk mit seinen vergoldeten Zahnrädern zusätzlich durch eine Öffnung in der Hinterplatte abbildet und somit einen faszinierenden Tiefeneffekt entstehen lässt.

Die Verbindung von akustischer Eleganz, mechanischer Präzision und optischer Raffinesse, lässt die Vitrea zu einem stilvolles Designobjekt werden, das jedes Interieur veredelt. Sie ist ein Statement für Liebhaber von edlen Zeitmessern und verkörpert durch das Glas eine Offenheit, die die Schönheit der Mechanik offenbart und gleichzeitig einen Hauch von Zeitlosigkeit vermittelt.

HIGHLIGHTS

- 15 Tage Gangdauer
- 360° Einblick in das Uhrwerk
- Vollständig skelettiertes Uhrwerk
- Limitiert auf 58 Stück



VITREA

An object of time - the new Vitrea from the Erwin Sattler manufactory.

Glass meets mechanics, meets design

The mouth-blown glass dome, which protects the sophisticated inner mechanisms, has not only given the table clock its name, it also allows the mechanisms inside to be observed from almost all sides.

The movement and the minimalist black anodised dial rings with domed hands float almost weightlessly in space.

A time object that not only interprets the word 'object' very aptly, but is also 100% focused on the word 'time'. This is made clear by the use of a movement with fusee and steel cable, passing strike with bell and, of course, a power reserve of 15 days.

There is an inlaid mirror in the base plate of the socket which also shows the movement with its gold-plated gears through an opening in the back plate, creating a fascinating depth effect.

The combination of acoustic elegance, mechanical precision and visual sophistication makes the Vitrea a stylish design object that enhances any interior.

It is a statement for enthusiasts of fine timepieces and, thanks to the glass, embodies an openness that reveals the beauty of the mechanics and at the same time conveys a touch of timelessness.

HIGHLIGHTS

- 15 days power reserve
- 360° view of the movement
- Completely skeletonised movement
- Limited to 58 pieces





TECHNISCHE INFORMATIONEN

Gehäuse	Schwarzer Schleiflack, Boden- und Deckplatte mit Spiegel aus Edelstahl, Durchmesser: 23 cm, Höhe: 22 cm Verglastes Holz-Etui in Ahorn pfeffergrau, massiv Höhe: 24 cm (geöffnet: 43,5 cm), Breite: 29,5 cm, Tiefe: 29,5 cm (geöffnet: 43,5 cm)
Glas	Mundgeblasener Mineralglasdom
Uhrwerk	Sattler-Kaliber 1381
Gangdauer	15 Tage
Antrieb	Zugfeder mit Kraftausgleich über Schnecke
Gangregler	Schweizer Echappement mit Schraubenunruh
Kugellager	12 Präzisionskugellager
Rubinlager	11
Zifferblatt	2 Zifferblattringe, schwarz eloxiert, Gangreserveanzeige
Zeiger	Stahl, poliert und bombiert
Schlagwerk	Passageschlag auf Glocke
Schlagzahl	18.000/h
Gewicht	Uhr: 7.9 kg, verglastes Holz-Etui 4.9 kg

TECHNICAL DATA

Case	Black varnish, base plate and cover plate with a mirror in stainless steel, Diameter: 23 cm, Height: 22 cm Glazed wooden case, solid pepper grey maple Height: 24 cm (opened: 43,5 cm), Width: 29,5 cm, Depth: 29,5 cm (opened: 43,5 cm)
Crystal	Mouth-blown mineral glass dome
Movement	Sattler-Calibre 1381
Power reserve	15 days
Drive	Mainspring with fusee for constant force
Oscillator	Swiss escapement with screw balance
Ball bearings	12 precision ball bearings
Jewel bearings	11
Dial	2 dial rings, black anodised, power reserve display
Hands	Steel, polished and domed
Strike train	Passing strike with bell
Beat rate	18.000/h
Weight	Clock: 7.9 kg, glazed wooden case: 4.9 kg



Erwin Sattler GmbH & Co. KG

Großuhrenmanufaktur

Lohenstraße 6 · D - 82166 Gräfelfing

Tel. +49 (0)89 / 89 55 806-0 · E-Mail: info@erwinsattler.de

www.erwinsattler.de